

# Pedro Hidalgo, ahora en el Avila

«ME VINE A ESTE EQUIPO, PORQUE ME LO PIDIO PETEIRA, HOMBRE AMABLE Y EDUCADO»

«Aunque no ganemos siempre, el Avila es el que mejor juega en el Grupo»

En el equipo titular del Avila C. de F. figura en la presente temporada el jugador Pedro Hidalgo que actúa como medio volante derecho. Hidalgo, cuya presencia en el equipo ha sido para la afición avilense una novedad, ha captado desde el primer encuentro jugado, la atención de la misma al apreciar en dicho jugador unas excelentes y relevantes condiciones. Incansable en el juego, cubre perfectamente su puesto y actúa siempre con energía y oportunidad, tanto en la labor defensiva como de ataque. Y Pedro Hidalgo conversa unos momentos con nosotros, contestando a nuestras preguntas:

—Empezaremos conociendo tu historia deportiva, es decir, cuando empezaste a jugar al fútbol y en qué equipos has venido actuando hasta la fecha.

—Mi historia deportiva no tiene mucho que contar, ya que es corta. Fui juvenil de C. D. Maudes; de este equipo pasé al Real Madrid, aficionados. Más tarde, dos temporadas en el Tomelloso, Cuenca, Toledo y otras dos en Alcázar de San Juan. Y ahora en el Real Madrid. Aunque he estado en tantos equipos, aún soy bastante joven. Tengo 24 años, a pesar de que en algunos campos me empezaban a llamar viejo.

—Tu actual puesto de medio volante, ¿ha sido siempre en el que has venido jugando?

—Sí; de medio volante es donde más me gusta jugar, aunque también he tenido que hacerlo de interior en algún equipo, pero reconozco que bajo mucho en mi rendimiento, ya que necesito mucho campo y

por que en el área no me desenvuelvo bien.

—Danos tu definición personal de cómo estimas debe ser un buen medio volante.

—El medio volante debe ser un hombre que jamás piense en el lucimiento personal, si no



que por el contrario debe entregarse por entero en la defensa y el ataque para el logro del triunfo de su equipo y a la vez de sus propios compañeros. Además tiene la responsabilidad del nivel de juego del conjunto, siempre pensando que nunca él obtendrá méritos al alcanzar el triunfo.

—De los que tu conoces, ¿cuál consideras actualmente el que reúne mejores cualidades?

—En España y en Primera División, Pirri. De los de mi categoría hay muchos; entre ellos están Cháfer, Anaya, Sanz y muchos más.

—¿Cómo fue tu fichaje por el Avila?

—Pues sinceramente se lo voy a decir. Ante todo, a mí me gusta (aunque yo no lo sea), estar con entrenadores que sean educados y buenas personas porque me agrada estar a gusto donde yo esté jugando. Me habló el señor Peteira y desde ese momento me consideré del Avila, ya que desde que juego en Tercera División he estado con él cuatro temporadas y he estado muy a gusto. Esto sin desmerecer a los demás y para quienes guardo todos mis respetos.

—¿Estás contento y satisfecho de jugar en Avila?

—Nuevamente le digo que sí, ya que es el equipo en el que se juega mejor al fútbol, (aunque a veces no se gane). Además la directiva es muy seria y muy buena y conmigo se portan todos muy bien, incluso el público que me aplaude mucho aunque a veces no me lo merezca.

—Aunque es pronto para hacer un juicio completo, ¿cómo ves a tu equipo? ¿Puede llegar a obtener buena clasificación al finalizar la Liga?

—A mi equipo lo veo muy bien de juego como he dicho anteriormente. Respecto a lo de la clasificación, yo, sinceramente, me conformaría con clasificarme para la permanencia en categoría nacional.

—Entre los equipos que forman nuestro grupo, ¿cuál es tu juicio— lo que consideras mejores.

—A mi forma de ver, yo creo que el Talavera, Plus Ultra, Manchego, Askar, Pegaso y quizá alguno más.

—Sabemos muy bien que en

(Pasa a décima página)

# JESUS ARBEO, delantero centro del Villarrobledo Fue cedido por el Moscardó

MADRID. (De nuestro corresponsal A. Rodríguez Martín).— Nos habían hablado muy bien de este valor positivo que milita en las filas del Villarrobledo. Pero, para tener un amplio reconocimiento del joven jugador, nos fuimos a verle ante un difícil contrario, como lo era el Plus Ultra; efectivamente, pudimos comprobar que nuestros informes no eran falsos, pues



tiene clase, buen sentido posicional y es hábil aunque un poco pesado.

—¿Dinos, por favor, qué edad tienes?

—Tengo 22 años.

—¿Tu nombre?

—Jesús Arbeo Sánchez.

—¿Ncs cuentas tu historial deportivo?

—Comencé en los juveniles del San Antonio; luego en el Victoria, en Segunda Regional, donde entrenaba Gusi, al cual debo mucho y, de este equipo, pasé al Moscardó, al que per-

tenezco.

—¿Cómo has sido cedido?

—Bueno, yo solo puedo decir lo que sé y que no es ni más ni menos que, debido a que el Moscardó tiene una gran plantilla con veteranos de mucha experiencia el entrenador señor Medina ha creído oportuno el que yo me vaya formando en esta categoría en otro equipo.

—Dejemos un poco al Moscardó y hablemos del Villarrobledo. ¿Como lo ves tu en el futuro?

—Bueno, desde el principio hasta la fecha, se han cambiado muchísimos jugadores; tenemos por ejemplo que, desde el primer partido hasta el jugado con el Plus Ultra, cambió todo el conjunto, a excepción de Coloma y de mí. Ahora ya estamos bastante mejor; tenemos una línea de medios que reparte juego y, una delantera, que esperamos, todos, dar buenos resultados.

—¿Se mantendrá el Villarrobledo en Tercera División?

—Yo creo que el primordial objetivo de todos es mantenerlo en esta categoría y, aunque tenemos que mejorar y luchar mucho, trataremos de conseguirlo.

—¿Económicamente, cómo has salido en el Villarrobledo?

—Quizá mejorando las condiciones del Moscardó; yo estoy contento con lo que me dan, porque en realidad esto para mí es lo secundario, ya que, lo importante, es jugar.

—¿Dinos como es la afición en Villarrobledo?

—Muy buena, porque, a pesar de los resultados adversos que hemos tenido, siempre nos recibe muy bien y nos anima mucho; tienen depositada toda su confianza en nosotros porque se hace cargo de las circunstancias en las que se viene desarrollando todo.

—¿Qué te parece el entrenador?

—De Miguel es muy buen entrenador, se ha encontrado con una serie de dificultades y ha tenido que trabajar mucho y, lo que es peor, aún tiene que trabajar más para poder conseguir que, el conjunto, marche bien y podamos salir airosos en nuestros próximos partidos.

## El Askar...

(Viene de séptima pág.)

fiesta que, como habrán podido ver todos los espectadores, si la suerte le es aliada esta tarde, ha debido terminar el encuentro en empate, sin especificar por cuantos goles.

—¿Cómo ha encontrado al equipo alcazareño?

—Bien, aún cuando hoy la suerte ha sido su aliada; todo lo contrario que a nosotros.

—Su equipo: ¿Ha respondido de acuerdo con sus instrucciones?

—Magníficamente; de ahí el que no esté de acuerdo con este desultado. Al Alcázar hemos debido meterle por lo menos tres goles. (Ya sabemos el empate que deseaba el Sr. Campos).

—¿Puede anticiparme la clasificación final para su equipo?

—Con librarlo, me conformo. Aunque puedo asegurarle quedará entre los seis primeros.

—¿Algo más Sr. Campos?

—Un cariñoso saludo para esta afición alcazareña, que tan bien nos ha recibido.

Por nuestra parte que a todos se le cumplan sus deseos, sería lo mejor.

# No mereció perder el Imperio

(Viene de quinta página). ción en el centro del campo, no podemos aseverar lo dicho y reclamado por los jugadores blancos, pero el juego estuvo parado unos minutos y el gol subió al marcador.

A renglón seguido gran jugada del Imperio, que salva Santacruz con un despeje peligroso que no se sanciona, dentro del área, y, cuando Chicharro, que había realizado una salida en falso estaba ya completamente batido.

A los 24 minutos y de nuevo el Aviaco encerrado en su área, tuvo Balastegui la mejor oportunidad si hubiese cabeceado en un despeje defectuoso de Chicharro, pero el extremo quiso hacerlo con el pie y dio oportunidad para que un defensor cortase la trayectoria del balón.

La fuerza que le sirvió al Aviaco para intentar de vez en cuando nivelar el encuentro, la tuvo en su medio Del Olmo, extraordinario de juego y reflejos. Cuando este empujaba y el equipo se abría, se imponía por unos minutos la clase, que sin duda alguna tiene el equipo visitante y se demostraba su superioridad, pero entonces era Quirós quien se encargaba de anular las jugadas, sobre todo con aquella falta que botó el propio Del Olmo y respondió este con una colosal estirada a la escuadra. Minutos más tarde, se arroja a los pies de Criado cuando este se colaba peligrosamente y se hace con el balón.

Los primeros minutos del segundo tiempo, son los más angustiosos para la portería de Chicharro, ya que los muchachos de Pintos se retrasan incomprensiblemente, aunque quizá fuera por el empuje de sus contrarios, ya los ocho minutos, solo en ese corto intervalo de tiempo, tuvo el Imperio la oportunidad de haber empatado e incluso adelantarse en el marcador, ya que el equipo madrileño anduvo a la deriva, cosa que dice muy poco sobre su valor real. Y fue precisamente, a los seis minutos, cuando Bravo remata de cabeza, rechaza el laguero y cuando el balón, totalmente batido Chicharro, bota en el suelo, Carmona lo tira a corner.

Va a continuar el encuentro con presión mayor del Imperio, pero a partir del minuto 23, el Aviaco se entona y nivela la contienda. Entonces viene las jugadas que pudieron desconcertar a unos y a otros aficionados (madrileños también los hubo), ya que Criado y Tapia llegaron con facilidad al marco, pero casi siempre en fuera de juego, para nosotros bien señalados pese a las protestas del público madrileño. Y termina el encuentro.

El Aviaco, no nos ha gustado. Su cuarteto defensivo, al menos hoy, se mostró muy flojo. Es posible que la inclusión de dos elementos, Orozco y De Pablo, le de más consistencia al equipo pero por lo visto hoy, (Y

como decimos no mereció ganar), pasará bastantes apuros para clasificarse, aunque no nos gustaría en verdad, solo como reconocimiento a ese fútbol que practicaba antes para deleite de los aficionados. En su media, destacó la gran actuación de Del Olmo, y su delantera estuvo totalmente desarticulada. Muchos goles tuvieron a fuerza de ser sinceros pero no creemos que deban achacarlos a la suerte el no conseguirlo, porque eran balones claros que se fallaban, con errores de bulto. ¿Nervios? ¿Qué nervios podían tener, cuando sabían que los que estaban delante, solo podían enfrentarse su gran entusiasmo? No; no es este el antiguo Madrileño. Su nombre de ahora, que debería indicar "volar", "volar muy alto", parece que les ha cortado las alas.

Por el Imperio, que ha jugado estupendamente bien, todos han cumplido su labor; aunque sea justo destacar la gran actuación de Quirós y Bravo, sobre la buena tónica de todos. Es una pena que el equipo no pueda entrenar todos los días, ya que estos equipos que vienen aquí con la victoria "conseguida de antemano", se llevarían otro resultado. Hoy han raseado la pelota, y han hecho pasar momentos de apuro al Aviaco y moralmente, aunque solo sea moralmente, le han ganado la batalla. Botó el Imperio 7 corners por seis el Aviaco.

## EN LAS CASSETAS

El señor Pintos, entrenador forastero nos atiende amablemente. A pesar de que no estamos muy de acuerdo ambos en nuestras apreciaciones, como verán:

PINTOS: En realidad, el Imperio es poquita cosa y hoy nosotros tuvimos el santo de espaldas, ya que debimos ganar por tres o cuatro goles de diferencia. Luego, no se pueden jugar los encuentros con tanta confianza. Mis jugadores tenían apuestas entre ellos y se esperaba ganar por tres goles para arriba. Y eso no debe ser, ya que juegan 11 contra 11. El Imperio es buena cantera para el equipo titular (se refiere a Mérida). Nosotros le hacemos saber que son equipos sin relación alguna, aunque haya amistad entre ellos). Si el chico ese del cabezazo al poste marca, opino, porque pase un poquito de miedo, que nos hubiesen puesto el encuentro muy cuesta arriba. El domingo, con la inclusión de Orozco y De Pablo, espero ganar al Capereño.

LOLO: El resultado es inamovible y a pesar de que mis muchachos han jugado bien, no estoy contento. Prefiero que jueguen mal, pero que ganen el encuentro. A mi juicio se ha dejado de señalar un penalty y el gol de ellos, como vio, fue protestado por mis jugadores. Cuando lo hicieron al unísono, quizá tuvieron razón.